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　温かい春の陽気はあっという間に過ぎ去り、少し汗ばむ
ような季節がやってきました。
　新型コロナウイルスワクチンの第３回目接種率もどんど
ん上がっており、全国的にも感染者数が落ち着いてきたよ
うに思います。
　アフターコロナの時代を強く生き抜いて行くためにも我
々豊岡青年会議所メンバーが率先して地域を牽引し明るい
豊かな未来を切り拓いていくよう活動を行って参ります。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（総務委員会）

▶６月第１例会
日　時　　６月１０日（金）　１８：３０～２１：２０
場　所　　じばさんＴＡＪＩＭＡ２Ｆ第１交流センター

　２０２２年度最初の第１例会では池垣直前理事長から大友理事長へ理事長バッジの引き継ぎが行われ、
記念品の贈呈が行われました。本年度理事長スローガンである「光輝一同～未来を照らす灯となろう～」
に込められた想いを大友理事長からメンバーへ伝えていただきました。また委員会タイムでは本年度新会
員である柘幸太朗君へ理事長よりＪＣバッジが送られ、頼もしい「自己アピール」が行われました。２０
２２年度の最初にふさわしい緊張感のある例会となりました。
　第１例会終了後には通常総会が開催され、すべての議案が満場一致で可決承認されました。
　２０２２年度の活動が本格的に始動しました。メンバー数は歴代最小となりますが明るく全力で活動を
していきます。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　
                                                                                                                                          （総務委員会委員　早川　陽祐）

2022年度理事長スローガン
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おくやみ

ご冥福をお祈り致します。

２月８日（火）原謙二ＯＢのご尊父様がお亡くなりになりました。

講演会　　「市民が創る豊かな豊岡」

１月第１例会・通常総会
於：じばさんＴＡＪＩＭＡ　２Ｆ　第１交流センター

1月14日（金）
18:30~19:43

一般社団法人若狭青年会議所交流事業
於：城山荘

4月23日（土）

　４月２３日、昨年姉妹JCとして締結しまし
た一般社団法人若狭青年会議所の例会に豊岡
青年会議所メンバーで参加しました。例会に
おきましては、互いの地域紹介から始まり、
互いの事業を考案するというグループディス
カッションを行いました。若狭を知る機会で
もあり、豊岡を知っていただく機会にもなり
ました。懇親会におきましては、バーベキュ
ーにて各地域の自慢の一品を紹介し、食すと
いう食の文化に触れる事も出来ました。
　一般社団法人若狭青年会議所の皆様には、
我々を温かく迎えて頂きました事を感謝申し
上げます。また、今回の交流にて家族のよう

な親しみある関係性を築けた事は、大きな財産であり、これから先の両ＬＯＭの益々の成長
と、両地域の発展につなげていけるよう、引き続き絆を深めて参ります。　　　　　　　　　
　　　　
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（総務委員会委員　柘　幸太朗）

新会員柘君へのバッジ贈呈新会員柘君へのバッジ贈呈

２０２２年度メンバー集合写真２０２２年度メンバー集合写真

議長を務める早川君議長を務める早川君理事長バッジの交換理事長バッジの交換

大友理事長の挨拶大友理事長の挨拶 例会内の様子例会内の様子

懇親会での交流の様子懇親会での交流の様子
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京都会議
於：ＷＥＢ

1月20日（木）～1月23日（日）

　１月２０日(木)～１月２３日(日)に
２０２２年度京都会議が開催されまし
た。新型コロナウイルス感染症の観点
からＷＥＢと現地でのハイブリット開
催となりました。
　コロナ禍においてＪＣＩ日本として
何をしていくべきか、また未来に対し
ての想いや活動の仕方など現状を踏ま
えたセミナーが開催され、豊岡青年会
議所メンバーにおいても有意義な機会
となりました。

　　　  （総務委員会委員　早川　陽祐）

２月第１例会・臨時総会
於：じばさんＴＡＪＩＭＡ　２Ｆ　第１交流センター

2月10日（金）
18:30~20:04

　兵庫県下において、まん延防止等重
点措置が発出されている状況を鑑み、
感染対策を徹底した上で、２月第１例
会及び臨時総会を開催致しました。例
会内においては、総務委員会ホストに
て勉強会「会員拡大を考える」を開催
し、各メンバーが会員拡大に対するア
イデアを持ちより、忌憚のない議論を
交わす場とすることができました。グ
ループディスカッションを通じ将来を
見据えた協議を行うことができ、メン
バーそれぞれの視点から豊岡青年会議
所の価値を再認識する機会となりまし
た。
　第１例会終了後に臨時総会が開催さ
れました。議長には中村勇太君が選任
され、中村議長による議事進行のもと
会員拡大に向けた諸規定改定が満場一
致にて可決承認されました。

  （総務委員会副委員長　長谷阪　英之）

新年式典会場の様子新年式典会場の様子

中島会頭の所信演説中島会頭の所信演説

勉強会中の様子勉強会中の様子

議長を務める中村君議長を務める中村君
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ＬＯＭ役員交流会
於：ブルーリッジホテル

　４月２４日、神鍋高原の地にてＬＯＭ役員交流会が兵庫ブロック協議会主催のもと但馬４Ｊ
Ｃ合同で開催されました。
　本年度は、懇談会から交流会に名称が変わり、その内容についても昨年までのブロックとＬ
ＯＭの議長委員長の事業計画に対して質疑応答をする形式から、各ＬＯＭや委員会のＳＷＯＴ
分析とクロスＳＷＯＴ分析についてグループワークを行う形式に変更となりました。現状の強
みや弱み、またそれらを踏まえた戦略など、ブロック役員団からの意見も頂戴することでより
深く考え理解する機会となりました。また、今回の交流会では懇親会も盛大に開催され、兵庫
ブロック協議会の皆様、そして但馬４ＪＣの皆様と交流を深める素晴らしい時間となりました。
　　　　　　　                                                                                                                                      （総務委員会委員長　一ノ本　智毅）

災害時における相互協力に関する協定締結式
於：豊岡健康福祉センター

の意識を持つことが重要だと再認識する良い機会だと思います。
　災害が起きた際にはボランティアセンターの運営を行い、災害時の効率的、効果的な復興を
お手伝いする大変意義深いものだと考えております。
　平時から他団体との連携を強化することで災害の復興支援が出来るように今後も取り組んで
いきたいと思います。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　    （専務理事　川戸　義幸） 

　昨年に引き続き今年度も豊岡
市社会福祉協議会、豊岡商工会
議所青年部、豊岡市商工会青年
部、そして豊岡青年会議所の４
者間で「災害時における相互協
力に関する協定」を締結しまし
た。
　１年に１回協定の締結式を行
うことで防災における意識を高
めると共に豊岡を拠点とする青
年団体が有事の際には率先して
地域の為に活動していくことへ

兵庫ブロック役員団との集合写真兵庫ブロック役員団との集合写真

締結式の様子締結式の様子
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３月第１例会
於：豊岡市民会館会館棟３階　ギャラリー1・2

3月11日（金）
18:30~21:00

　豊岡青年会議所の３月第１例会を豊岡市民会館会館棟３階ギャラリー１・２にて行い
ました。
　例会内の３分間スピーチでは「理想のリーダー像」というスピーチテーマで私がスピ
ーチをさせていただき、リーダーとしての意識や取り組み方などを考えさせられる非常
に良い機会となりました。
　そして講演会では「地域に眠る『疎』の魅力の発掘」と題し、大林大悟氏を講師とし
てお招きしご講演いただきました。我々が気付けていない豊岡に埋もれている価値や魅
力の発掘ために、実体験を基に視点を変えた物の見方や考え方を教わりました。ご講演
いただいた事をまちづくりに活かせられるようにメンバーでしっかり活動して参ります。

　  　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　   （総務委員会副委員長　中村　勇太）

講師の大林大悟氏講師の大林大悟氏講師の大林大悟氏

質問をする一ノ本君質問をする一ノ本君質問をする小谷君質問をする小谷君
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４月第１例会
於：豊岡市民会館会館棟４階　大会議室

4月8日（金）
18:30~21:00

　４月８日（金）、豊岡市民会館会館棟４階大会議室にて、４月第１例会を開催致しま
した。
　講演会に於いては、兵庫県公立大学法人芸術文化観光専門職大学芸術文化・観光学部
准教授の髙橋伸佳氏を講師にお招きし、「交流がつくるまちの未来」をテーマにご講演
いただきました。健康という切り口からヘルスツーリズムを始めとするまちづくりの事
例やヒントを多くご紹介いただくとともに、豊岡には、まだまだ十分に活用されていな
い資源や魅力があることを知り、柔軟な発想で行動変容できるような仕組みづくりを行
えば、このまちをもっと魅力的にできることを学び、未来の可能性に胸が弾む素晴らし
い機会となりました。少しでも多くの学びを今後のまちの事業に活かして参りたいと思
います。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　   （総務委員会副委員長　小谷　一成）

高橋伸佳氏による講演高橋伸佳氏による講演

講演会中の様子講演会中の様子 質問をする一ノ本君質問をする一ノ本君


